

3年生 学年だよ



1日目 6月28日(水)

教科	☞テストコメント	
1限	英語	<p>今回は比較的範囲が狭かったことありますが、現在完了の用法や使い方をよく理解して書くことができていました。since, for, already, just, yet, ever, never など、基本の使い方をしっかり理解して文の書き換えができるようになっておきましょう。「表現」の問題は特に大切です。答え合わせの時に黒板でも書きましたが、もう一度自分でやり直しが必要な人は取り組んでおきましょう。記号で選ぶ問題も多く作りましたが、本来、書けないといけない問題ばかりです。二学期は記号問題を少し減らして、単語や重要語句はもっと書いてもらいますので、夏休みにしっかり単語の復習はしておきましょう。</p>
2限	理科	<p>今回は難しい(理解しづらい)分野だったにもかかわらず、皆さんのがんばりが見えたテストだったと思います。</p> <p>ただ単純に暗記するだけのところではできても、少し考えなければならない問題に関しては、暗記のその一歩先の「理解」が必要です。特にこの物質分野やエネルギー分野に関してはその傾向が顕著です。</p> <p>これからエネルギー分野に入っていきます。後で復習すればいいや、という気持ちだと後々、後悔することになります。1時間1時間の授業・実験を大事に頑張ってください。</p> <p>夏休みは1年生の内容～3年1学期の内容までの苦手をつぶしておこう!</p>
3限	技・家	<p><技術分野></p> <p>図記号を正しく選びきれていない人がいました。「ダイオードを取り付けよう」という指示で部品を正しく付ける能力に直結します。また、電流の計算はよく答えられていましたが、回路図をきちんとかけている人は少なかったです。発電について自分の考えで答える問題は、よく取り組んでいました。</p> <p><家庭分野></p> <p>①と②の問題は正答率が高かったです。②の(オ)町家と(コ)平屋建ての誤りが多かったです。④はバリアフリーとユニバーサルデザインを逆に記入する誤解答がありました。関連づけて学習していきましょう。</p>

2日目 6月29日(木)

教科	☞テストコメント	
1限	社会	<p>1学期期末テストは用語を書く問題がたくさん出題され、漢字間違いが目立ちました。1問1答やテスト前配布したプリントからそのまま出題されたものも多く、よく頑張っていました。授業で学習したことの応用も出題されましたが、考えて解けていたのが非常によかったことだと思います。</p> <p>これからは公民分野へ入っていきます。地理・歴史よりはシンプルな分野です。しっかり頑張ってください。</p>
2限	音楽	<p>今回は範囲が狭かったので、勉強をしっかりとした人が点数に結びついたテストになったと思います。音楽記号の問題は、読み方と意味をしっかりと書いていた人が多かったです。歌詞を書く問題のミスや漢字間違えなどが目立ちました。歌詞や用語は教科書どおりに確実に覚えること、テスト中の見直しをしっかりとするようにしましょう。次は2学期の期末テストが最後になりますので、日頃の授業を大切に受けるようにしてくださいね。</p>

3日目 6月30日(金)

教科	☞テストコメント	
1限	数学	<p>因数分解の分野は、全体的によくできていました。問題集と白プリを何度も解き直す事が点に繋がると実感した人も多くいたと思います。テスト中は、チャイムが鳴るまで、何度も見直しをしている人も多く、今までに比べて、ミスがとても少なくなりました。</p> <p>数学は、沢山の問題集に手をつけるよりも、何回も同じ問題集を解くほうが力になります。夏休みに何か一つ用意して、何度も繰り返し使用する事をお勧めします。</p>
2限	国語	<p>㊦の文章題は、設問をよく読み、答え方に注意しよう。記号の「、」句読点は一字に数えます。見落としのないようにしましょう。</p> <p>㊦・㊧の俳句・文学史は、しっかり復習して、漢字に注意して書きましょう。</p> <p>㊨・㊩は、覚えたらそれだけ得点できるので、確実に覚えきろう。</p> <p>㊪の漢字は、よく頑張っていましたし、よくできていました。</p> <p>また、全体的に見ると、細かな部分まで丁寧に覚える人と、曖昧なままテストにのぞむ人との差が大きくなってきているような気がします。もう一度、4月初めの頃を思い出して、努力を始めて下さい。期待しています。頑張れ!</p>

